



Santiago Creel eleva al máximo la tensión con AMLO: "Está agraviando a mi familia, no se lo voy a permitir"

Santiago Creel Miranda aseguró que una cosa es el debate político entre el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador y un diputado de oposición; mientras otra muy distinta es el insulto personal y a su familia. Ello en referencia a los cuestionamientos que ha dicho el mandatario sobre el patrimonio del abogado de profesión, quien en entrevista con Mario Maldonado para la señal de televisión de El Heraldo Media Group, enfatizó que no permitirá que AMLO a quien llamó un malagredido, agrave a su familia.

"No solamente me está insultando y agraviando a mí, sino a mi familia y eso sí no se lo voy a permitir a nadie, ni a él, ni a absolutamente a nadie", acotó Creel.

El panista acusó que López Obrador tiene "una actitud bélica, en una actitud difamadora, en una actitud de confrontación y en una actitud de división del país" y no recuerde esos tiempos, por lo que ahora, se enfoca en atacar a los opositores en temas personales y no solamente en el ámbito político, aseguró Creel Miranda, quien se defendió de los ataques difamatorios que afirmó, ha recibido por parte del mandatario al cuestionar el origen de su patrimonio.

Indicó que las cosas materiales que posee ya las tenía, y que incluso AMLO era consciente de ello, ya que aseguró, el presidente de México conoció su hogar en donde varias ocasiones merendaron juntos. Además, Santiago Creel comentó que ha declarado su patrimonio desde el primer día que entró a trabajar al servicio público. "La honestidad es fundamental, y la credibilidad, y a mí no me la va a quitar Andrés Manuel López Obrador cuando sobre todo él, que nos expliqué de qué ha vivido".

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/3/2/santiago-creel-eleva-al-maximo-la-tension-con-amlo-esta-agraviando-mi-familia-no-se-lo-voy-permitir-485944.html>